

RETOBOS EMPLUMADOS PINO PÁEZ

“Presidentes” de comilla bien heterodoxas

HAY “PRESIDENTES” a los que la canija **legalidá** les tumba las comillas: Victoriano Huerta y su émulo austral Pinochet y, de nuevo por acá, el señor Salinas y don Jelipe, sin excluir de la nomenclatura a los que literalmente por sus pistolas... y las de sus oligárquicos patrocinadores, se turnarían la presidencia de la república, cuando el cargo lo ejercía Benito Juárez: Félix Zuloaga y Miguel Miramón, quien emitiera unos bonos muy premonitorios a lo fobaproa, tras el préstamo que le hiciera Jean Jecker de alrededor millón y medio (sólo la mitad en efectivo, lo demás en papeles para limpiarse el alma) a cambio de ¡15 millones! a devolver en tiempo reducidísimo y en dinero constante y tintineante, “deuda” y atraco de donde se aferró Napoleón III, El Chirris, en victorhuguiana paráfrasis, para “justificar” la invasión a México con todo y su maximilianada.

